



# ORILLANDO EL ENCUENTRO

CABA | En la Legislatura Porteña, Mons. Olivera recibió un reconocimiento de UPF Argentina, por su respaldo a la Ruta de la Paz, fue en la tarde del miércoles 17 de julio, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA). Mons. Santiago fue invitado a compartir la bendición del nuevo ciclo, RUTA DE LA PAZ Argentina 2024, seguidamente recibía el reconocimiento de los organizadores, en agradecimiento por su apoyo en la Ruta de la Paz 2023 y en anteriores ediciones, en las que pudo concretarse iniciativas y acciones de Paz desde la Antártida.-

de Seguridad, para más información consultar nota en página de la Diócesis.-

## AGENDA PASTORAL

Del 14 al 28 de julio receso invernal de la Curia Castrense.

28 de julio, día de Gendarmería Nacional Argentina (GNA).

## MÁS INFORMACIÓN



[obispadocastrenseargentina.org](http://obispadocastrenseargentina.org)



[prensaobispadocastrensearg@gmail.com](mailto:prensaobispadocastrensearg@gmail.com)

## VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP

JUBILEO 2025 | Peregrinación de las Fuerzas Armadas y las Fuerzas Federales de Seguridad a Europa, preside y acompaña Mons. Olivera, como todos sabemos Su Santidad Francisco convocó a celebrar el año jubilar y entre los días 8 y 9 febrero del año próximo será el tiempo de peregrinación para las Fuerzas del mundo, en este sentido nuestro Obispo junto a nuestros hermanos estarán presentes en la ciudad del Vaticano. A fin de poder llegar a la celebración, se ha podido conformar junto a la empresa Inxto Peregrinaciones una propuesta para quienes deseen y puedan peregrinar junto a nuestro Obispo para las Fuerzas Armadas y las Fuerzas Federales



# ORILLANDO EL ENCUENTRO



## BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

## MENSAJE



Pedimos que el decálogo, guía para cada Gendarme, se siga plasmando en el corazón de cada uno de ellos.

María, Madre de Luján, Patrona de la Argentina y de la Gendarmería, sigue cuidando a estos, sus hijos y cuide a sus familias.

¡Feliz Día querida Gendarmería Nacional!

Mi paternal bendición

+Santiago

Querida Comunidad Diocesana:

Habiendo celebrado el "Día del Amigo", quiero compartirles unas sentidas palabras, fruto del corazón orante y reflexivo, de nuestro querido beato Card. Pironio:

"Tener un amigo verdadero es señal de perfección. Se exige la presencia del amigo más por riqueza interior que por indigencia. Es el hombre feliz el que necesita de amigos; no porque la amistad funde su felicidad -a lo más le confiere su deleite- sino porque la felicidad exige ser comunicada. Es propio del hombre dichoso tener amigos a los cuales hacer el bien"

A tantos amigos de nuestra Iglesia Castrense, gratitud renovada por sus vidas.

Queremos también una vez más dar gracias por los 86 años del camino recorrido de la Gendarmería Nacional Argentina, que se celebrarán, el próximo 28 de este mes.

## EVANGELIO

Marcos 6:30-34

<sup>30</sup>Los apóstoles se reunieron con Jesús y le contaron todo lo que habían hecho y lo que habían enseñado.<sup>31</sup>El, entonces, les dice: «Venid también vosotros aparte, a un lugar solitario, para descansar un poco.» Pues los que iban y venían eran muchos, y no les quedaba tiempo ni para comer.<sup>32</sup>Y se fueron en la barca, aparte, a un lugar solitario.<sup>33</sup>Pero les vieron marcharse y muchos cayeron en cuenta; y fueron allá corriendo, a pie, de todas las ciudades y llegaron antes que ellos.<sup>34</sup>Y al desembarcar, vio mucha gente, sintió compasión de ellos, pues estaban como ovejas que no tienen pastor, y se puso a enseñarles muchas cosas.



# ORILLANDO EL ENCUENTRO

## • REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: Están establecidas las licencias como tiempo de descanso para recuperar fuerzas corporales y anímicas y seguir luego con aquella que es nuestra misión; si de tal licencia volviésemos más cansados, entonces algo se complicó; Jesús les indica lo siguiente a sus apóstoles luego de aquellos envíos donde éstos hacían sus primeras experiencias:

“vengan conmigo a un lugar apartado a descansar un poco” (Mc 6, 31) y allí ante la presencia del Maestro, en el intercambio con Él y oyendo su palabra se fortalecerían a la vez que descansarían. A veces a nuestras licencias podrían faltarle ese espacio interior, de espiritualidad, ese acercarnos a Dios que tanto nos ayudaría a mejorar en lo más importante.

Por otra parte, al ver luego ese gentío que los había seguido Jesús: “se complace de la multitud porque estaban como ovejas sin pastor y estuvo enseñándoles largo rato” (Mc 6,34); hay una relación inmensa entre el pastoreo y la enseñanza, aquel que está perdido, sin horizonte, sin cabeza necesita de la enseñanza, de la instrucción, precisa la guía a través de la palabra. Nosotros mismos podríamos ser parte de esa multitud, el Domingo, el día del Señor nos lleva a buscar esa Palabra, la que brota del mismo Cristo para descansar

en Él y dejarnos instruir y fortalecer por su gracia y enseñanza. Buen domingo.

### PREPARANDO EL JUBILEO - GENDARMERÍA NACIONAL ARGENTINA



El 28 de julio de 1938 el Congreso de la República Argentina sancionada la Ley N° 12.367 la cual creó a la GNA (Gendarmería Nacional Argentina), mediante la cual se busca, “contribuir decididamente a mantener la identidad nacional en áreas limítrofes, a preservar el territorio nacional y la intangibilidad del límite internacional”. Al respecto, al conmemorarse un nuevo aniversario de la Fuerza Federal de Seguridad Mons. Santiago Olivera, Obispo Castrense de Argentina publicaba en la columna de opinión del Diario MDZ de la provincia de Mendoza en el año 2023, *“las particularidades del territorio donde debía cumplir la misión y el carácter de ésta determinaron que la Fuerza naciera como un cuerpo con organización, formación militar y férrea disciplina.*

*Nacida del Ejército, guarda especial*



# ORILLANDO EL ENCUENTRO

*atención la figura del General Don Martín Miguel de Güemes, heroico soldado y general, de invaluable labor en el Norte de nuestro país, a quien le debemos la férrea defensa de nuestra Patria y una fidelidad admirable a nuestro suelo argentino, al punto de, a costa de su vida, no claudicar ante la “amnistía” que se le brindaba si desistía en su lucha. Es este hombre, para cada gendarme, un modelo a seguir, un faro que los ilumina en su vocación y los anima a no claudicar, en el cumplimiento de su misión”.*



Este año, Gendarmería Nacional Argentina (GNA) cumple 86 años, es su Santa Patrona Ntra. Sra. de Luján, quien es también Patrona de la República Argentina y de nuestro Obispado Castrense de Argentina. Nuestros hermanos se encuentran en servicio en todo nuestro territorio nacional e incluso en misiones de Paz en el exterior, son hombres y mujeres de fe, siendo presencia viva al servicio de la Patria, aun sabiendo que, a pesar de las dificultades de su misión, su mayor satisfacción es el deber cumplido.



Mons. Santiago, en aquella nota también nos recordaba, “(...) creo que es importante volver a recordar que, como a todos los hombres uniformados, deberíamos tratarlos con respeto, con cariño, con valoración y gratitud. Y, todos los uniformados, deberían sentir el “peso” del uniforme, la honra que le da vestirse con él, con el uniforme de la Fuerza, en este caso la Gendarmería.

*Si se dan estas dos realidades, podremos ver en ellos, esos amigos del pueblo, que son cercanos, y que nos defienden. Que no son enemigos como- a veces- tristemente nuestra historia, por ideologías que ciegan, han querido empañar la buena relación. Son hombres y mujeres, como buenos vecinos y comprometidos con su gente y con su tierra, en nuestro sur y en nuestro norte exponen su vida, con valentía y generosidad, por cuidar nuestras fronteras, por defenderla. No cuidan sólo el suelo, sino que- en ese suelo nuestro- nos cuidan y defienden”.-*